

# *Raul Castro prend congé de Nicolas Maduro à l'aéroport de La Havane*

---



La Havane, 25 juin, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a pris congé de son homologue vénézuélien, Nicolas Maduro, à l'aéroport international José Marti peu après une rencontre fraternelle, dans notre capitale.

Les deux Chefs d'État ont abordé des questions bilatérales et la situation dans la région, notamment les résultats de la session extraordinaire du Conseil permanent de l'OEA, l'Organisation des États Américains, au cours de laquelle les pays de la région se sont opposés aux desseins de son secrétaire général, Luis Almagro, d'appliquer contre le gouvernement de Nicolas Maduro, la Charte Démocratique Interaméricaine, ce qui aurait ouvert la voie à une intervention au Venezuela.

Raul Castro a confirmé l'appui ferme du gouvernement révolutionnaire cubain au président Maduro et à l'union civique et militaire du peuple vénézuélien.

Les présidents de Cuba et du Venezuela ont également souligné l'importance de la signature des accords passés dans notre capitale jeudi entre le gouvernement colombien et les organisations de guérilla, FARC/AP, pour le cessez-le-feu bilatéral et définitif et l'abandon des armes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/98089-raul-castro-prend-conge-de-nicolas-maduro-a-laeroport-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**